



Emmen, 15. April 2024

## Medienmitteilung

Ein Jahr lang den Volvo EX30 fahren:

# E-Drive-Botschafter\*in gesucht

**Das Emmen Center und das Hammer Auto Center suchen 40 Botschafter\*innen, die ein Jahr lang den Volvo EX30 fahren möchten. Ziel ist es, noch mehr Personen aus der Zentralschweiz für Autos mit Elektroantrieb zu begeistern.**

In einer Kooperation zwischen dem Emmen Center und dem Hammer Auto Center werden 40 Personen aus der Region die Gelegenheit erhalten, den Volvo EX30 als exklusive Botschafter\*in zu fahren – dies zu einem Preis von CHF 333.- pro Monat. Dieses Angebot beinhaltet nicht nur die Fahrzeugnutzung, sondern auch eine breite Palette von Vorteilen wie beispielsweise Fahrzeugversicherung, Reparaturen, Assistance, Reifenwechsel und eine monatliche Aussenwäsche im Hammer Auto Center. «Wir freuen uns, gemeinsam mit dem Hammer Auto Center die Elektromobilität voranzutreiben. Das Emmen Center verfügt bereits heute über mehrere Elektro-Ladestationen, die in der zweiten Jahreshälfte weiter ausgebaut werden», sagt Roland Jungo, Direktor Shopping Center Management.

## Elektromobilität im Aufschwung

Die Botschafter des Volvo EX30 können während eines Jahres sorgenfrei und kostengünstig die Vorzüge der Elektromobilität erleben, die sich in den vergangenen Jahren als ein Schlüsselfaktor für eine nachhaltige Zukunft etabliert hat. 2023 hat sich das Wachstum der Elektromobilität weiter fortgesetzt und betrug 20,9 Prozent am Gesamtmarkt. Insbesondere im Kanton Luzern ist die Verbreitung von Elektroautos überdurchschnittlich hoch, und viele Einwohnerinnen und Einwohner setzen auf die nachhaltige Mobilität. «Mit dem EX30 von Volvo können wir 40-Markenbotschaftern ein erstklassiges Elektrofahrzeug anbieten und ihnen zusammen mit unserem starken Partner, dem Emmen Center die Elektromobilität näherbringen», sagt Beni Stöckli, Geschäftsführer Hammer Auto Center AG.



Emmen, 15. April 2024

## **Bewerbungen ab sofort möglich**

Der EX30 ist ein kompaktes, vollelektrisches Crossover der Marke Volvo, der fortschrittliche Technologie mit einem zeitgemässen Design kombiniert und den bisher kleinsten CO<sub>2</sub>-Fussabdruck aller Volvo-Autos aufweist. Wer Interesse hat, ein Jahr lang im Volvo EX30 die Strassen zu erobern, kann sich an der Sonderausstellung im Erdgeschoss des Emmen Centers vom 15.04.–11.05.2024 bewerben. Die Autoübergabe findet am 25. Juni 2024 statt. Weitere Informationen: [www.emmencenter.ch/events/e-drive-botschafter](http://www.emmencenter.ch/events/e-drive-botschafter)

## **Medienauskünfte:**

Barbara Senn

Leiterin Marketing & Events

Telefon +41 41 260 61 12

[barbara.senn@emmencenter.ch](mailto:barbara.senn@emmencenter.ch)

---

## **Über das Emmen Center**

*Das Emmen Center blickt auf eine lange Tradition zurück. Seit mehr als 45 Jahren ist es in der Zentralschweiz die erste Adresse für Erlebnis-Shopping. Die Besucherinnen und Besucher finden im Emmen Center auf über 43'000 m<sup>2</sup> die grösste Auswahl an Fachgeschäften der Region, eine angenehme Ambiance und über 2100 Gratisparkplätze. Dazu kommen zahlreiche Gastroangebote und Events für die ganze Familie.*

## **Über das Hammer Auto Center**

*Was 1965 klein begann, ist heute eine familiengeführte Aktiengesellschaft mit über 100 Mitarbeitenden und zahlreichen Auszubildenden. Das Hammer Auto Center mit Filialen in Emmenbrücke und Meggen kümmert sich um alle Bedürfnisse rund um die Mobilität. Es ist eine zuverlässige Anlaufstelle für (potenzielle) Autobesitzer und überzeugt tagtäglich seine Kundinnen und Kunden mit zahlreichen Dienstleistungen und einem erstklassigen Service.*